

2年1組 学級通信 ☆タイトル募集します☆

中学2年生になった。
それでぼくの何が変わった？

2年生になって最初の道徳で上記の二行から始まる詩を読みました。そして、「変わった」ところを自分で考え、さらに、二連ではこの詩の中で気になる5行を選んでもらいました。詩のアレンジです。どのような作品になったか…。4編紹介します。

中学2年生になった。
それでぼくの何が変わった？
背が伸びた。
バスケが少し上達した。
友達が増えた。

わけもなく焦るのだ。
わけもなく苛立つのだ。
ぼくの中に、別のぼくがいるみたいだ。
ぼくだけの理想、ぼくだけの夢が欲しい。
焦りながら、苛立ちながら、見つけていきたい。

中学2年生になった。
それでぼくの何が変わった？
何もしてないのに親がムカつくようになった。
新しい考え方が増えたかな。

周りの人のちょっとした態度が、
突き刺さってくる。
ぼくの中に、別のぼくがいるみたいだ。
焦りながら、苛立ちながら、見つけていきたい。
そのための一年になるのかなあ。

中学2年生になった。
それでぼくの何が変わった？
よく笑うようになった。

周りの人のちょっとした態度が、
突き刺さってくる。
ぼくは、ぼくだけの理想が欲しい。
誰に笑われても、否定されてもいい。
ぼくだけの理想、ぼくだけの夢が欲しい。

中学2年生になった。
それでぼくの何が変わった？
自分の新しい発見をたくさんした。

友達の何気ない眼差しが、
周りの人のちょっとした態度が、
突き刺さってくる。
ぼくは、ぼくだけの理想が欲しい。
ぼくだけの理想、ぼくだけの夢が欲しい。

わたしは、皆さんがアレンジした詩を読み、静かに感動しました。2年生になったんだ、と改めて思いました。「ぼくだけの理想」「ぼくだけの夢」、そういうものが見つかる一年間になりますように！

10日の水曜日に、学級スローガンが決定しました。学習班ごとに学級の良さ、課題を洗い出し、どんな学級にしたいか、を考えました。そして、その思いを言葉にしていきました。「個性爆誕」、「星」、「森」、などが挙がりました。どの言葉も捨てがたく、出てきた言葉を組み合わせて、一人一人がさらに考えました。そして、最終的に決まったのが、「森花(進化)」です。発案者は小川隼くんです。

めざすクラス像は

- ・みんなが森の一本一本の木のように一体となって成長していくクラス
- ・みんなが一枚一枚の花びらとなり一つのきれいな花を咲かせるクラス

とても素敵なスローガンです。一人ひとりの持ち味が集団の中で生き生きと発揮できるようなクラスに成長していったらいいと思います。授業や生活の中のどんな小さなことでも、みんなで喜びや楽しさを共有できる学級をめざしていきましょう。



🌸 保護者の皆様へ

今年度も担任となりました。引き続きよろしくお願いいたします。

8日月曜日の始業式、入学式から始まり、生徒会入会式、部活動紹介、学級組織を決める連日の学活、授業開始と目まぐるしい新年度のスタートでした。

最初は「1年生」という呼びかけに反応したり、3階まで上がってしまったりした人(私もその一人)もいましたが、日に日に先輩という自覚が芽生え、顔つきもしっかりしてきました。

2年生として3週目になりましたが、知らず知らずのうちに疲れがたまっているのではないかと思います。夜は早く休むよう、お声かけの方をよろしくお願いいたします。

吾藤 由美子